

		<b>-</b> / -
Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Estados	24
00.02.20.0		

■ Tardará seis días rectificar el cauce del río Los Remedios: Luege

## Casas afectadas en *Neza* y Ecatepec continuarán anegadas dos días más

Javier Salinas Cesáreo y René Ramón Alvarado

Corresponsales

NEZAMUACÓYON, MÉX., 5 DE FEBRERO. AZOteas convertidas en refugio, gritos de gente que pide agua y comida porque permanece, literalmente, atrapada en sus viviendas y perdió todo; reclamos para que las autoridades apresuren los trabajos para bajar el nivel de la inundación de aguas negras, es el panorama en al menos cuatro colonias de Nezahualcóyotl y una de Ecatepec.

Enrique Garza y su esposa Ángela, ambos de la tercera edad, permanecieron todo el día atrapados en su casa de la colonia Plazas de Aragón, colindante con el río Los Remedios, que se desbordó el jueves luego que se rompió un tramo del dique en su cruce con el Circuito Exterior Mexiquense.

No podían salir porque el nivel del agua alcanzó el metro y medio de altura. Este viernes fueron rescatados por los cuerpos de emergencia y llevados "a

tierra firme y seca", según él mismo dijo.

. Camiones del transporte-público ofrecieron servicio gratuito para trasladar a las personas que quisieran salir o ingresar a la zona para llevar comida y agua a sus familiares.

En las estaciones Impulsora y Río de Los Remedios de la línea B del Metro, en microbuses, en vehículos particulares, o a pie, entre las aguas negras, cientos de personas emprendieron durante el día el éxodo hacia los nueve albergues habilitados (seis en Nezahualcóyotl y tres en Ecatepec) o a casas de familiares, vecinos o amigos; muchas más decidieron continuar en azoteas o los pisos superiores de sus viviendas ante el temor de que les fueran robadas

aquellas pertenencias que pusieron a salvo.

Tras el desbordamiento del río, que dejó 4 mil casas afectadas, en Nezahualcóyotl unas dos mil viviendas de las colonias de Valle de Aragón, segunda y tercera sección, Plazas de Aragón y la Impulsora aún permanecen anegadas con más de medio metro de altura. En Ecatepec unas 100 viviendas continúan en igual situación, principalmente en el fraccionamiento ARA.

Las autoridades de Ecatepec y Nezahualcóyotl informaron que la fractura de 30 metros que sufrió el río Los Remedios quedó taponada la madrugada del viernes con la colocación de bloques de concreto y costaleras.

José Luis Luege Tamargo, ti-

tular de la Comisión Nacional del Agua, advirtió que tardarán por lo menos seis días en colocar placas profundas de acero para rectificar el cauce desbordado. Personal de la Agencia de Seguridad Estatal calculó que las colonias afectadas de Nezahualcó-yotl continuarán anegadas por lo menos dos días más.

En los albergues, brigadas de

salud distribuyeron alimentos, medicamentos, aplicaron vacunas y dieron consultas.

En Ecatepec, las labores de limpieza comenzaron en las colonias donde el agua bajó, como La Franja, Las Vegas, Granjas Valle y Ampliación Amado Nervo.

En las calles anegadas de la zona norte de Nezahualcóyotl, cientos de vehículos permanecen

varados. Vecinos de Valle de Aragón Dos cerraron casi tres horas la Avenida Central en protesta porque sus casas siguen inundadas y no les han informado oficialmente nada.

Con la ropa húmeda, cansados y molestos, los vecinos cerraron los carriles centrales que van del Distrito Federal a Ecatepec, mientras la lateral aún está inundada.

El jueves vino "(Enrique) Peña Nieto, (Felipe) Calderón, las televisoras y los helicópteros, ¿y qué ha pasado?, ¡nada!, por lo tanto no hay que abrir", decían algunos a sus vecinos que accedían a permitir el paso ante el ruego de los automovilistas.

Después de dos horas y media, unos 30 conductores se organizaron y se enfrentaron a los colonos, situación que fue aprovechada por choferes de camiones pesados y de transporte público para reabrir la lateral inundada y luego los carriles de alta velocidad.

Ninguna autoridad acudió para atender a los manifestantes.



Página 1 de 1 \$ 33851.93 Tam: 264 cm2